
 تحويل الاسم المذكر
لمؤنث
 تحويل الأسماء المذكرة إلى مؤنثة هو تغيير شكل الكلمة لجعلها تشير إلى المؤنث بدلاً من
 المذكر. هذا التحويل يتم وفقًا لقواعد لغوية محددة للتعبير عن المؤنث والمذكر في اللغة
.العربية

by Hamada Bata

https://gamma.app


قواعد تحويل الأسماء المذكرة إلى مؤنثة

"إضافة "ة
 إضافة حرف "ة" في نهاية الكلمة
.المذكرة لتحويلها إلى مؤنثة

تغيير الحرف الأخير
 تغيير الحرف الأخير في الكلمة المذكرة
.لتحويلها إلى مؤنثة

استثناءات
 بعض الأسماء المذكرة تتحول إلى
 مؤنثة بطرق مختلفة عن القواعد
.العامة

https://gamma.app


 الأسماء المذكرة التي تحول إلى مؤنثة بإضافة "ة"
في آخرها

1 طالب - طالبة
."تحويل اسم "طالب" إلى "طالبة

2 معلم - معلمة
."تحويل اسم "معلم" إلى "معلمة

3 كاتب - كاتبة
."تحويل اسم "كاتب" إلى "كاتبة

4 طبيب - طبيبة
."تحويل اسم "طبيب" إلى "طبيبة
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 الأسماء المذكرة التي تحول إلى مؤنثة بتغيير الحرف
الأخير
ممرض - ممرضة
."تحويل اسم "ممرض" إلى "ممرضة

موظف - موظفة
."تحويل اسم "موظف" إلى "موظفة

صديق - صديقة
."تحويل اسم "صديق" إلى "صديقة

https://gamma.app

